

Wir sorgen für saubere, bezahlbare und bequeme Mobilität



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: Kreisverband Böblingen
Beschlussdatum: 27.04.2017

Änderungsantrag zu UK-BM-01

Von Zeile 43 bis 44 einfügen:

derzeitige Chaos in der Verkehrsplanung. Wir setzen auf: Erhalt vor Neubau, Schiene vor Straße, mehr Geld für Radwege. Für uns GRÜNE gehören alle Verkehrswege in öffentliche Hand. Die Infrastruktur ist Teil der Daseinsfürsorge und darf nicht privatisiert werden, auch nicht durch Hintertürchen.

Begründung

Wir GRÜNEN wollen alle Verkehrswege in öffentlicher Hand. Die viel diskutierten Öffentlich-Private-Partnerschaften ÖPP stellen zwar kurzfristig teures Privatkapital für den gewünschten Aus- und Neubau zur Verfügung, wegen höherer Refinanzierungskosten zahlt die öffentliche Hand aber über Vertragslaufzeiten von meist dreißig Jahren doppelt drauf. Infrastruktur ist Teil der Daseinsfürsorge und somit Aufgabe der öffentlichen Hand.